

Rien n'est plus vivant qu'un souvenir.

Federico Garcia Lorca

Yolande **Mivelaz-Grisoni**, à Châtillens ;
Philippe **Mivelaz** et Christine **Bruchez**, leur fille Jeanne, à Lausanne ;
Pierre et Martine **Mivelaz Conus**, leurs enfants Laetitia, Maude, Simon,
Marie Claire, à Vouvry ;
Maurice et Sandra **Mivelaz**, leurs enfants Thibaud, Gaëtan, Mathilde,
à Châtillens ;
Ses beaux-frères et belles-sœurs des familles **Mivelaz, Clerc, Grisoni,**
Gremaud ;
Les familles parentes en Suisse et en France ;
ainsi que les familles alliées et amies,
ont la tristesse de faire part du décès de

Gérard MIVELAZ

leur très cher époux, papa, beau-papa, grand-papa, parent et ami,
qui s'est endormi, après une longue maladie, le 9 juin 2015,
dans sa 76e année.

La messe d'adieu sera célébrée en l'église catholique d'Oron-la-Ville,
le vendredi 12 juin, à 14 heures.

Honneurs à l'issue de la cérémonie.

Gérard repose à la crypte de l'église catholique d'Oron-la-Ville.

Un immense merci au personnel de l'EMS Le Signal, aux Cullayes, aux
Drs J.-M. Bigler et R.-P. Gaillet, pour leur attention et leurs bons soins.

A la place de fleurs vous pouvez penser à Amnesty International,
à Lausanne, CCP 01-34422-0, mention Gérard Mivelaz.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.